

Sacyr pone en venta su participación en concesión ruta 5 Norte entre La Serena y Vallenar

RUTA DE ALGARROBO. Serían cuatro las ofertas recibidas por los activos que engloban cinco carreteras, entre otros. En mayo se conocerían mayores detalles.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Hace unos días el Diario Financiero informada que Sacyr pondría en venta su participación en las concesiones del Hospital Leonardo Guzmán de Antofagasta, el Aeropuerto El Tepual de Puerto Montt y en cinco carreteras, dentro de las cuales se encuentra el tramo de la ruta 5 Norte, entre La Serena y Vallenar, más comúnmente conocida como la ruta de Algarrobo.

Acorde a la información del DF, hace unas semanas se recibieron cuatro ofertas no vinculantes para quedarse con las cinco autopistas, y antes mencionado Hospital en Antofagasta y Aeropuerto en Puerto Montt.

El proceso de venta como tal habría comenzado a finales del año pasado por "el 100% de la sociedad matriz de las operaciones, Concesiones Viales Andinas SpA, Coviansa, y que lleva adelante BTG Pactual, recibió 15 in-



LA EMPRESA HABRÍA RECIBIDO CUATRO OFERTAS POR LOS ACTIVOS QUE INCLUYEN LA RUTA DE ALGARROBO.

teresados entre fondos de inversión y operadores, los que luego se redujeron a seis candidatos que siguieron en el proceso", indica el medio.

Es así como a fines del mes pasado, fueron tres operadores

de concesiones y un fondo de inversión, todos extranjeros, quienes llevaron a cabo ofertas no vinculantes por los activos, de los cuales se estima un valor en el mercado cercano a los US\$400 millones.

Desde el DF indican que estos días se estarían efectuando los procesos de diligencia y que en mayo próximo ya es posible que se de a conocer quién realizará la oferta final y se quedará con los activos, cuya venta abar-

ca la autopista Rutas del Desierto, la autopista Concepción-Cabrero-Valles del Bío-Bío, la Ruta 5-Tramo Vallenar-Caldera-Valles del Desierto, la Ruta 43-Tramo La Serena-Ovalle-Ruta de Limari y la Ruta 5 Tramo La Serena-Vallenar-Ruta del Algarrobo. Además del Aeropuerto El Tepual y la concesión del hospital Salud Siglo XXI, y del Hospital Regional de Antofagasta.

Sobre el tema, este medio consultó con Sacyr para conocer mayores antecedentes sobre la venta de la ruta de Algarrobo, sin embargo, declinaron referirse al tema. CG

US\$400

millones se estima que es el valor de los activos en venta en el mercado.